

## Pro Aconcagua potencia el turismo en la zona con el Tren del Recuerdo

Gracias a una gestión liderada por la Corporación de Desarrollo Pro Aconcagua, se firmó un convenio que extenderá el recorrido del Tren del Recuerdo hasta el Valle de Aconcagua, a partir del próximo 9 de agosto.

Hasta ahora, el tradicional recorrido del tren comprendía dos tramos, uno hasta la estación de Llay Llay y otro, gestionado por el municipio, que conectaba esa comuna con Limalche. Esta última ampliación despertó un alto interés entre los visitantes,

abriendo nuevas oportunidades para fortalecer el turismo local.

Conscientes del impacto positivo que ha tenido la llegada del tren, especialmente en Llay Llay, y del potencial turístico del valle, es que Pro Aconcagua pretende extender el recorrido hasta Los Andes. Para lograrlo, trabajó en conjunto con la Corporación del Patrimonio Ferroviario (ACCPF) y la Empresa de Ferrocarriles del Estado (EFE).

Esta ampliación implicó un importante traba-

jo logístico, que incluyó la revisión del estado de las vías férreas y el reacondicionamiento de la exestación de trenes de Los Andes como punto de llegada. Este es-

• Desde agosto el histórico tren conectará Santiago con el valle, reactivando la exestación de Los Andes y promoviendo recorridos turísticos en todo Aconcagua. —



Corporación firma convenio para que el Tren del Recuerdo llegue a más comunas del Valle del Aconcagua.

pacio será reabierto para recibir a los pasajeros, quienes podrán acceder desde allí a una serie de tours turísticos desarrollados junto a emprendedores y empresas locales.

Con esta nueva parada, el Valle de Aconcagua se consolida como un destino ideal para vivir una experiencia turística inolvidable. La Corporación ha diseñado rutas únicas que, en aproximadamente cinco horas y media, permitirán a los visitantes recorrer la historia, el patrimonio, la naturaleza, los sabores y la cultura viva del te-

rritorio.

En este contexto, el presidente del directorio de Pro Aconcagua, **Luis Hernán Concha**, destacó que esta iniciativa es el fruto de años de trabajo. «Hoy se concreta un sueño con la firma de este convenio. Esto fomentará el turismo, la economía local y la cultura. Hay mucho valor agregado».

Por su parte, la gerente de Pro Aconcagua, **Claudia Gajardo**, destacó el trabajo realizado, en especial, preparar la exestación como un espacio acogedor para los visitantes.

«Queremos que los turistas tengan la mejor experiencia desde su llegada. Desarrollar esta iniciativa desde la Corporación nos permite favorecer a todas las comunas y aplicar la experiencia acumulada en proyectos turísticos anteriores para el éxito de este nuevo desafío», señaló.

En esta primera etapa se ofrecerán tres tours integrados. Los recorridos conectarán las siguientes rutas, Los Andes – San Esteban; Los Andes – Santa María – Almendral, y Los Andes – Calle Larga – Rinconada.